
Abogado  querellante  Mauricio
Daza  rechaza  categóricamente
resolución  del  SII  en
millonaria  rebaja  de
impuestos a Penta
El abogado Mauricio Daza, abogado de la Fundación Ciudadano
Inteligente,   rechazó  categóricamente  la  resolución  del
Servicio de Impuestos Internos que rebajó los impuestos a la
empresa Penta para permitirle pagar sus abogados, en el marco
del juicio que se lleva a cabo en contra de esta firma por
fraude  al Fisco.

El jurista y querellante en esta causa judicial, expresó que
esta figura  tributaria se aplica para las costas judiciales
en  demandas  donde  se  involucran   empresas  y  no  querellas
particulares  de sus ejecutivos, como es esta situación.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/DAZA-1.m
p3

 

Mauricio Daza consideró ridícula  la explicación dada por los
controladores del grupo Penta, quienes señalaron que estos
recursos derivados  de esta rebaja de impuestos, son para
mejorar la “imagen reputacional” de la empresa.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/DAZA-2.m
p3

 

El abogado Mauricio Daza lamentó que el Ministerio Público
haya cerrado la investigación en el caso Penta, sin embargo
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advirtió  que  aún  quedan  aristas  administrativas   para
sancionar  a  quienes  son  responsables   de  este  daño  al
patrimonio   de  todos  los  chilenos.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/DAZA-3.m
p3

 

Consignar  que  el  bullado  caso  Penta  consistió  en  la
utilización  de  facturas  y  boletas  de  honorarios
ideológicamente falsas pero emitidas materialmente de acuerdo
a  la  ley,  las  que  habrían  permitido  el  financiamiento
irregular  de  campañas  electorales  de  varios  políticos,  la
mayoría pertenecientes a la UDI. Este proceso está en plena
investigación por delitos tributarios y por soborno, lavado de
dinero y cohecho, en donde están involucrados  Carlos Eugenio
Lavín y Carlos Délano, este ultimo amigo personal de Sebastián
Piñera.

Abogado Luis Cuello: “Triunfo
del apruebo vino a desechar
frase rechazar para reformar
puesto que la ciudadanía está
al  tanto  del  bloqueo  que
ejerce  la  derecha  cada  vez
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que  se  busca  introducir
reformas  sustantivas  al
modelo”
El abogado y asesor legislativo del Partido Comunista, Luis
Cuello, manifestó sus expectativas de que el arrasador triunfo
del  apruebo  también  se  exprese  en  una  representatividad
superior a los dos tercios de quórum que se requiere para
superar a la derecha, y así plasmar los anhelos ciudadanos en
una nueva Constitución.

El experto en derecho aclaró que alcanzar ese supra quórum
será posible en la medida que las fuerzas progresistas cuenten
con  una  plataforma  programática  común,  y  que  represente
fielmente las demandas del movimiento social.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CUELLO-1
.mp3

 

Luis Cuello dijo esperar que la discusión constituyente se
realice  con  la  mayor  unidad  posible  de  la  oposición,  e
idealmente llevando una sóla lista a la contienda electoral.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CUELLO-2
.mp3

 

El abogado afirmó que el triunfo del apruebo también vino a
desechar la frase: “rechazar para reformar”, puesto que la
ciudadanía está al tanto del bloqueo que ejerce la derecha
cada  vez  que  se  busca  introducir  reformas  sustantivas  al
modelo neoliberal.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CUELLO-3
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.mp3

 

Luis Cuello señaló que la elección de convencionales va a
demandar el más amplio acuerdo entre las fuerzas del mundo
progresista, o de lo contrario la dispersión de votos podría
favorecer a la derecha.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CUELLO-4
.mp3

 

El asesor legislativo del PC sostuvo que principal desafío del
proceso en curso estará orientado a cómo consagrar un marco
constitucional que otorgue prestaciones universales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CUELLO-5
.mp3

 

El abogado Luis Cuello apuntó a la necesidad de que la nueva
Constitución  establezca  derechos  colectivos  en  materia  de
educación, salud y previsión social, y que dichas prestaciones
sean de carácter universal.

Festival Chile Jazz 2020 se
realizará  con  cartel  de
músicos  chilenos  en  versión
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streaming
El Festival Chile Jazz vuelve en su sexta edición los
días  5,  6  y  7  de  noviembre,  esta  vez  en  formato
streaming.  La  transmisión  online  a  través  de  la
plataforma m100.cl, permitirá que por primera vez sea
vista en otras latitudes del mundo. 

La alineación del festival estará a cargo de los músicos
-en su mayoría nacionales- Christian Galvez Organ Trio,
Jasper Huystentruyt Trio, Carmen Paz Ensamble Sudaca,
Mariano  Casanova  Piano  Solo,  Mauricio  Rodríguez
Cuarteto,  Natalia  Contesse,  Roberto  C.  Lecaros  Trio,
Serena Brass Big Band y Claudio Rubio Quinteto. 

La  venta  de  tickets  ya  está  disponible
en  https://www.m100.cl/programacion/festival-chile--
jazz-2020/

En medio del estallido social del 18 de octubre de 2019,
el Festival Chile Jazz realizó el concierto del cubano Gonzalo
Rubalcaba desde el Teatro Municipal de Santiago. En un rincón
de la capital, el jazz fue la música de fondo en medio de
barricadas y manifestaciones en pleno centro de Santiago. Una
escena que marcó un hito en la trayectoria del festival y que
hoy, en medio de la pandemia, demuestra nuevamente ese fuerte
compromiso. El Festival Chile Jazz este 2020 se mantiene en
pie y levanta 9 agrupaciones chilenas de jazz y world music,
para transmitir 3 días de conciertos en vivo desde Matucana
100 TV.

La primera jornada estará a cargo de Christian Galvez Organ
Trio,  Jasper  Huystentruyt  Trio  y  Carmen  Paz  Ensamble
Sudaca. El día siguiente será el turno de Mariano Casanova
Piano Solo, Mauricio Rodríguez Cuarteto y Natalia Contesse. El
día  final  será  protagonizado  por   Roberto  C.  Lecaros
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Trio, Serena Brass Big Band y Claudio Rubio Quinteto. Los
horarios de las presentaciones serán entre 19:30 y 21:00 hrs.

Christian Gálvez hace música inclinada hacia jazz rock y el
jazz progresivo en torno al órgano Hammond B3, donde se mezcla
la textura y color clásicos de este versátil instrumento. En
esta ocasión estará mostrando la música original de sus discos
Cinético (2010) y The Organ Kuartet (2014) en formato power
trío.

El pianista belga Jasper Huysentruyt tiene afinidad con los
estilos tradicionales y contemporáneos a través de estilos
como el jazz y el blues. Estará mostrando su álbum Condors
(2015) que grabó en formato trío.

Mezclando  tradición  con  vanguardia  Carmen  Paz  y  Ensamble
Sudaca no deja de lado la música folclórica de Latinoamérica.
Con ellos ha tenido innumerables conciertos y participaciones
en diferentes festivales nacionales. La artista ha grabado 3
discos, entre ellos Colores que fue nominado a los Premios
Pulsar en la categoría de Mejor Artista de Jazz en 2017.

Mariano Casanova tiene una larga trayectoria como pianista de
jazz,  iniciándose  en  la  escuela  de  Berklee  en  Boston  a
comienzos de los 60s. Lideró la banda Impresiones en la década
siguiente y más adelante integró los grupos Latina y Coda en
los 80s.

La música de la cantautora Natalia Contesse propone una mirada
a  los  cuatro  elementos,  agua,  tierra,  fuego  y  aire,  que
responden al trabajo y práctica intensa de veinte años dentro
del  chamanismo  americano.  Ha  publicado  3  discos  solistas:
Puñado de Tierra (2011) Corre la voz y  Diluvio (2017) en los
cuales explora  lo tradicional y lo contemporáneo incorporando
a veces cuecas y tonadas.

Mauricio Rodríguez se inició en el rock para luego abrazar el
jazz como estilo principal. En eso estaba cuando integró la
banda La Marraqueta y fundó la suya, Almendra Trío a finales



de los 90s. Luego se lanzaría a editar discos solistas, siendo
los últimos de ellos Personas Vol. 1 y Personas Vol. 2 en 2012
con invitados como Antonio Restucci y Freddy Torrealba.

La Big Band Serena Brass está conducida por Cristian Monreal,
destacado  músico  nacional,  trompetista,  contrabajista  y
director. El conjunto se ha preocupado de difundir y potenciar
el  desarrollo  de  distintas  agrupaciones,  especialmente  de
bronces, mediante clases maestras, conciertos en todo Chile y
en el extranjero.

El  contrabajista  y  compositor  Roberto  C.  Lecaros  ha
participado en más de una treintena de discos y ha liderado
diversas formaciones bajo su nombre. Contracuarteto es la 
agrupación con la que recibió el premio Pulsar (2019) en la
categoría mejor disco de Jazz por su tercer álbum La Geometría
del Aire.

Claudio Rubio Quinteto llega al festival mostrando su disco
Música  para  Ascensores  (2019),  donde  realiza  un  viaje
experimental  como  emocional  al  interior  de  las  obsesiones
sonoras y tímbricas. El músico formado en el programa de jazz
de  la  William  Paterson  University  (US)  ha  colaborado  en
variados proyectos como Ensamble Quintessence.

EL EQUIPO DEL FESTIVAL CHILE JAZZ

Como cada año, la parte creativa del Festival Chile Jazz,
estuvo a cargo del Sello Lago Frío y la Corporación Cultural
de la Cámara Chilena de la Construcción, que contó con la
curatoría de los músicos chilenos Pedro Greene -integrante
histórico de la banda de jazz La Marraqueta- y Felipe Greene
director musical del festival.

Miguel Luis Lagos, director de Chile Jazz ha destacado esta
versión como una “inmejorable oportunidad para conocer bandas
chilenas. Este año quisimos dar espacio sólo a músicos de
nuestro  país  para  diversificar  la  propuesta  desde  nuestro
propio territorio. Todo sale desde casa y queremos visibilizar



su música con este formato que nos abre la posibilidad de ser
vistos en cualquier parte del mundo”, reflexiona.

La cuidada escenografía y puesta en escena del equipo bajo la
dirección de la artista visual María José Concha, este año
sumó el reto de una transmisión online a la altura de un
estelar  de  televisión:  “ha  sido  un  desafío  enorme  para
transmitir lo que construimos en estos 6 años de festival, un
ensamble entre puesta en escena, música y ambiente, dedicada a
nuestro  público  y  artistas,  convirtiendo  cada  jornada  del
festival en una experiencia única perfectamente sincronizada
con las intenciones de cada edición. Lograr esto, a través de
las pantallas, es lo que nos hemos planteado a raíz de la
pandemia y el cambio de formato”, indica.

El Festival Chile Jazz está acogido a la Ley de Donaciones y
sus entradas tienen un valor reducido y accesible que va entre
los $3.000 por día y $7.000 el festival completo. Se pueden
adquirir a través de la ticketera de M100tv. Además cuenta con
el apoyo de Radio Beethoven, que dedicará el Programa Puro
Jazz al festival los días 5 y 6 de Noviembre a las 21:00hrs.

A ello se suma que por primera el Festival Chile Jazz vez
sella una alianza de colaboración con Chilemúsica, que le
permitirá  participar  en  encuentros  de  industria  y  tener
difusión en mercados de España, México y Perú, países donde la
marca  sectorial  de  la  música  chilena,  ha  apuntado  sus
objetivos  este  2020.

lo que hay tras cada noticia
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29 octubre 2020

Lautaro  Carmona:  “Aplastante
triunfo de la opción apruebo
viene a confirmar la derrota
de Piñera frente al enemigo
poderoso que dijo tener”
El secretario general del Partido Comunista, Lautaro Carmona,
afirmó que el aplastante triunfo de la opción apruebo viene a
confirmar la derrota de Sebastián Piñera, frente al enemigo
poderoso que dijo tener, a partir de su declaración de guerra
en el marco de la revuelta popular.

En  su  diagnóstico,  el  hecho  de  que  la  Convención
Constitucional  arrasara  con  casi  un  80  por  ciento  de  los
votos, también da cuenta del fracaso del oficialismo, frente a
su intento de confundir a la ciudadanía.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CARMONA-
1-2.mp3

 

El dirigente comunista acusó oportunismo de Sebastián Piñera
al manifestar que el resultado del plebiscito es una victoria
de todo el país, ya que desde un inicio su estrategia estuvo
orientada a conformar el gabinete del rechazo.
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https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CARMONA-
2-2.mp3

 

Lautaro  Carmona  afirmó  que  el  principal  anhelo  ciudadano
radica  en  la  construcción  de  una  sociedad  de  derechos,
desmarcándose de la postura del oficialismo a favor de la
mercantilización en todos los planos.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CARMONA-
3-2.mp3

 

El secretario general del PC explicó que la elaboración de un
nuevo marco constitucional, responde a la búsqueda de terminar
con las razones que causaron el golpe de Estado, es decir, la
refundación capitalista neoliberal.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CARMONA-
4-2.mp3

 

A juicio de Carmona, el mandatario debió haber tenido el valor
de asumir la derrota política de su sector, tras el triunfo
del  apruebo  y  la  convención  constitucional,  lejos  de
adjudicarse  el  resultado.

Diputados  presentan  proyecto
de reparación e indemnización
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para  victimas  de  violencia
estatal tras estallido social
La autora del proyecto, diputada Camila Vallejo junto a las

parlamentarias de su partido Carmen Hertz y Marisela
Santibáñez, y con la firma de Matías Walker (DC), Tucapel
Jiménez (PPD), Emilia Nuyado (PS), Carolina Marzán (PPD),
Pamela Jiles (PH), Gabriel Boric (PCS) y Natalia Castillo

(RD), ingresó hoy a la Cámara esta iniciativa que beneficiaría
a 4.000 afectados por la violencia y a familiares de

fallecidos en el contexto del estallido social.

La  diputada  Camila  Vallejo  (PC),  autora  de  la  iniciativa
legal, destacó este proyecto que busca reparar e indemnizar a
las víctimas del Estado en el contexto de las protestas a
nivel nacional desde el 18-O, afirmando que “Chile sigue en
deuda con quienes iniciaron esta movilización histórica”.

“Nosotros  estamos  plenamente  conscientes  de  que  este  país
sigue en deuda con quienes iniciaron el estallido social,
quienes  iniciaron  esta  movilización  histórica  que  nos
permitieron el hermoso triunfo del 25 de octubre. Muchas de
esas personas que se atrevieron a salir con fuerza a las
calles, perdieron sus ojos, muchos murieron, muchos sufrieron
daños no solamente físicos, sino también psicológicos que los
van a marcar toda su vida. A ellos les debemos mucho y este
país y este Estado lamentablemente sigue en deuda con ellos;
la justicia no llega o llega tarde. Y no hay nada más injusto
que la justicia que llega tarde”, indicó la diputada jefa de
la bancada del PC.

Para la parlamentaria, además de las consecuencias en la vida,
salud y la integridad física y síquica de los y las afectadas,
es importante dar solución al requerimiento urgente de los
fondos  para  costear  de  manera  urgente  los  tratamientos
médicos, psicológicos y de rehabilitación para reparar el daño
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causado, y así reinsertarse en su vida laboral y familiar.

“Lo que queremos hacer con este proyecto es contribuir un poco
en algo que es tan necesario como lo es la reparación y a
través de un procedimiento civil para acelerar los procesos de
demanda hacia el Estado para la reparación, queremos hacer que
las  víctimas  logren  cuanto  antes  una  justa  reparación.
Probablemente  no  va  a  ser  todo  lo  que  se  espera,  porque
sabemos que los daños probablemente son irreparables, pero sí
creemos  que  es  necesario,  ético  y  nuestro  deber  moral
presentar  este  proyecto  de  ley”,  afirmó  Vallejo.

El proyecto indica que de acuerdo a las cifras con las que
cuenta el INDH, al 19 de marzo de 2020, se contabilizaban un
total de 3838 personas heridas y 460 de éstas con lesiones
oculares, mientras que a marzo de este año, se contabilizaban
34 personas reportadas oficialmente como fallecidas producto
de las manifestaciones. A esto se suma el gravísimo hecho
ocurrido el 2 de octubre de este año cuando un joven fue
arrojado desde el Punte Pío Nono por parte de un carabinero,
es  decir,  se  cuenta  con  antecedentes  suficientes  para
justificar  la  presentación  de  esta  iniciativa.

“Hemos  estado  trabajando  además  con  las  agrupaciones  de
víctimas de trauma ocular, las familias que han perdido a sus
seres queridos, las agrupaciones de presos de la revuelta
también, quienes están detrás de este proyecto y esperamos que
nos acompañen en todo este proceso para que este proyecto sea
ley de la República y no tengan que esperar 8 o 10 años para
tener una justa reparación sino que ojala lo antes posible”,
finalizó la diputada.

Cabe señalar que adicionalmente, el proyecto disminuye los
requerimientos  probatorios  para  que  las  víctimas  puedan
obtener la sentencia que requieran, tomando como base que el
Estado ha incurrido en una falta al no proteger los derechos a
la  vida,  a  la  integridad  física  y  psíquica  de  los
manifestantes e incluso, de las personas que se encontraban en



los lugares donde se desarrollaban manifestaciones sociales,
teniendo así que sólo acreditar la existencia y cuantía del
daño.

[En PDF Proyecto de Ley indemn Est Social]

Abogado Jaime Gajardo señala
como  auspiciosos  los
resultados del plebiscito en
orden a alcanzar los 2/3 en
la constituyente
El abogado constitucionalista Jaime Gajardo Falcón, hizo un
análisis respecto a los resultados del plebiscito del 25 de
octubre, calificándolos como “muy auspiciosos”, en cuanto a
poder  dar  una  solución  definitiva  a  la  ruptura  de  la
institucionalidad  en  Chile.

El experto en derecho afirmó que el 78 por ciento de votos a
favor del apruebo dan cuenta de la posibilidad de alcanzar el
quórum  de  los  dos  tercios,  pero  siempre  y  cuando  los
conglomerados políticos enfrenten en unidad la elección de
convencionales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/GAJARDO-
1.mp3

 

Respecto a la elección de los integrantes de la Convención
Constitucional,  Jaime  Gajardo  dijo  que  la  centro-izquierda
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debiera  llevar  2  listas  como  máximo,  a  objeto  de  poder
derrotar a la derecha por más de dos tercios.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/GAJARDO-
2.mp3

 

En  ese  sentido,  el  profesional  dijo  que  la  unidad  de  la
oposición  será  fundamental  en  cuanto  a  contenidos,  para
superar la barrera de los dos tercios con miras a una nueva
Carta Fundamental.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/GAJARDO-
3.mp3

 

Jaime Gajardo explicó que una vez elegidos los convencionales,
el  principal  reto  será  alcanzar  el  quórum  exigido  para
escribir cada artículo de la nueva Constitución, a partir de
una hoja en blanco.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/GAJARDO-
4.mp3

 

El  abogado  constitucionalista  sostuvo  que  los  partidos
políticos deben estar a la altura de lo que la ciudadanía
demanda, y para lo cual se requiere de acuerdos mayores a los
alcanzados hasta el momento.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/GAJARDO-
5.mp3

 

El  abogado  Jaime  Gajardo  valoró  que  la  Convención
Constitucional se impusiera por un amplio margen, pues dicha
modalidad viene a devolver la soberanía popular, en el marco
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de una democracia realmente participativa.

Concejales de Maipú piden al
tribunal  electoral
destitución  de  alcaldesa
Barriga por notable abandono
de deberes
Los  concejales  de  Maipú  Pedro  Delgadillo  (Independiente),
Gonzalo  Ponce  (Partido  Ecologista  Verde)  y  Ariel  Ramos
(Partido Comunista) solicitaron al Tribunal Electoral la la
destitución de la alcaldesa Cathy Barriga por notable abandono
de deberes.

Amparados  en  distintos  pronunciamientos  de  la  Contraloría
General de la República (CGR), los concejales denunciaron que
la administración de la alcaldesa Barriga se ha “centrado en
su  figura,  dejando  totalmente  abandonadas  a  nuestras
comunidades”.

Ariel Ramos denunció que el gobierno comunal UDI ha generado
una millonaria afectación a las arcas municipales y que no se
ha invertido en Smapa, la única administradora de agua potable
del país que sigue siendo del municipio.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/ARIEL-1.
mp3

 

Ariel Ramos detalló que en virtud de las acusaciones que han
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presentado ante el Tribunal Electoral Regional, han solicitado
que el organismo resuelva a la brevedad la destitución de la
alcaldesa Cathy Barriga.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/ARIEL-2.
mp3

 

El concejal de Maipú dijo esperar que la resolución sea dada a
conocer antes de la próxima elección municipal, considerando
que  son  560  mil  habitantes  los  que  se  están  viendo
perjudicados  por  una  mala  administración  comunal.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/ARIEL-3.
mp3

 

A juicio de Ariel Ramos, esta solicitud de destitución va a
marcar un precedente a nivel país, toda vez que la gravedad de
las  acusaciones  supera  largamente  las  solicitudes  de
destitución que han hecho en otros consejos municipales.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/ARIEL-4.
mp3

 

Ariel Ramos aseguró que reclaman que en la comuna existe un
“mal  gobierno”  por  parte  de  Barriga,  debido  a  que  su
administración “solamente se ha centrado en su figura, dejando
totalmente abandonadas a nuestras comunidades”.
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lo que hay tras cada noticia
28 octubre 2020

Claudia Pascual: “Es un hecho
inédito que por primera vez
en el mundo una Constitución
será  elaborada  a  partir  de
una Convención Paritaria”
La dirigenta política y exministra de la mujer y equidad de
género,  Claudia  Pascual,  valoró  que  la  Convención
Constitucional se impusiera por casi un 80 por ciento de las
preferencias, tratándose de la única modalidad que garantiza
la paridad de género en el órgano constituyente encargado de
redactar la nueva Carta Magna.

Asimismo, la dirigenta del Partido Comunista calificó como un
hecho  inédito  que  por  primera  vez  en  el  mundo,  una
Constitución  será  elaborada  a  partir  de  una  Convención
Paritaria.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CLAUDIA-
1-1.mp3

 

Asimismo, Claudia Pascual apuntó a la relevancia de que las
integrantes  de  la  Convención  Constitucional  estén
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comprometidas con las temáticas de género que el movimiento
feminista busca consagrar en una nueva Carta Fundamental.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CLAUDIA-
2-1.mp3

 

La encargada de género del PC consideró fundamental que el
Parlamento logre romper con los enclaves dictatoriales de la
Constitución  del  80,  terminando  con  las  inhabilidades  de
dirigentes sociales y sindicales, junto con garantizar los
escaños reservados para pueblos originarios.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CLAUDIA-
3-1.mp3

 

Claudia Pascual dijo que es “una falta de respeto” que el
presidente de la República se adjudique la organización del
plebiscito constitucional, cuando fue el Servicio Electoral
quien promovió la participación ciudadana en dicho proceso.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CLAUDIA-
4-1.mp3

 

La ex ministra de Estado criticó que Sebastián Piñera busque
apropiarse  del  triunfo  del  apruebo,  diciendo  que  es  una
victoria de todos los sectores, incluyendo a quienes estaban
por el rechazo y la convención mixta.

En  su  diagnóstico,  lo  que  está  haciendo  el  mandatario  es
tratar de despojar los contenidos políticos de fondo que tiene
el resultado de este plebiscito.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/10/CLAUDIA-
5.mp3
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Claudia  Pascual  criticó  que  Sebastián  Piñera  nuevamente
recurra al discurso del enemigo interno, sin asumir que ha
sido su propio Gobierno el que ha instalado una política de
violación  sistemática  y  masiva  de  Derechos  Humanos  para
reprimir la protesta social.


